

toutes mes paroles, toutes mes actions de ce jour
que toutes servent à votre gloire et au salut de
mon âme."

CHAPITRE III

Devoirs de la femme chrétienne comme épouse.

Une femme chrétienne doit user de toute son influence pour faire du bien à celui que Dieu lui a donné pour époux, celui avec lequel elle est unie et duquel elle doit désirer de n'être pas séparée après la mort et pendant l'éternité.

Pour cela, il ne suffit pas qu'elle soit fidèle à ses devoirs envers Dieu, il faut encore qu'elle remplisse exactement ses obligations envers son époux. Ce n'est pas assez qu'elle soit une fervente chrétienne, il faut encore qu'elle soit une bonne épouse. Or une femme chrétienne doit particulièrement à son mari, le respect, et l'amour; deux sentiments qui résument et entraînent tous les autres.

I.—LE RESPECT.

Le respect est un sentiment de vénération et d'estime qu'on éprouve en présence d'une personne revêtue de dignité et d'autorité, par